
まずは飛び込め！企業の魅力を考える会　参加企業アンケート

2022年度　千葉経済大学共同開発プログラム

参加企業数 9 期間：2022年４月～１１月

アンケート回収数 9 100.0%

Ｑ1.本企画に参加した感想をお聞かせください。

大変よかった 6 66.7%

まぁ良かった 3 33.3%

どちらでもない 0 0.0%

あまり良くなかった 0 0.0%

全く良くなかった 0 0.0%
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その理由を教えてください。

・1日目は緊張していた様子でしたが、2日目は緊張もほぐれてグループワークに取り組んでおりました。

学生様に社会人になるにあたっての心構えをお伝えしましたが、発表を聞いて、私も改善する余地があると感じました。

・授業でしっかりと教えていていただいたこともあって、学生たちが受け身ではなく学ぼうと自分からの姿勢が見れたこと

が、インターンシップの中でもそして発表会でも感じられたことがとても良かったと思います。

・コロナ過ということもあり、他事業スタッフとインターンシップ生が関わる機会が少なかったが、朝礼に参加してもらう

ことにより、どんな学生さんが来ているのかが分かり、社内全体として学生さんを受け入れる雰囲気を作れた。

・担当者が細かい内容を考え個々に対応するスタイルでした。

インターンシップについては会社としてまだまだ未熟なので当社社員も勉強させて頂いています。

・活発な大学生が来社すると社内の雰囲気も良くなります。基本的には時間割により、各々担当者の裁量に任せ、自分の仕

事を学生様に話すような形式でしたが、担当者みな自身の仕事を振り返る機会にもなり、成長させていただきました。

・インターンシップを通して、参加したスタッフ達に入社した当時の熱意が戻ってきたように感じました。

初心に帰る良い切っ掛けになったと思います。

・学生さんに来ていただくことで、中高年の職員が忘れかけていた基本的な挨拶や明るい笑顔などを思い出させてくれる効

果があるようです。また、社内では若手にあたる30代の職員も、先輩として学生さんに伝えたいメッセージをそれぞれに

持っているようで、普段見たことがないような活き活きとした表情で語っていました。おかげさまで、ひと時ではあります

が社内が活性化しました。

・若い人が運送業についてどう考えているか、中小企業についてどう考えているかを知ることができた。

また、モチベーションリソースなどを通じて、どんなことを大切にしているかということと会社が求めている人物のギャッ

プも感じた。

大変よかった, 

66.7%

まぁ良かった, 

33.3%

大変よかった まぁ良かった
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大変良かった 4 44.4%

まぁ良かった 5 55.6%

どちらでもない 0 0.0%

あまり良くなかった 0 0.0%

全く良くなかった 0 0.0%
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その理由を教えてください。

・スムーズに連絡が行えたため

・細かいご相談にのって頂けるのでとても助かっています。

・コロナによって予定を変更しなければならない事態でも丁寧に対応してくださいました。 大変助かりました。

・今回の主旨やスケジュールなどを最初に提示していただけていたのはありがたかったです。

・事前の説明会もあり、企画の意図が伝わりやすかったです。

・大学側、企業側で何をいつ行うかが事前に説明されたので安心して参加することができた。

Ｑ3.学生の報告会は、いかがでしたか？

大変よかった 5 55.6%

まぁ良かった 4 44.4%

どちらでもない 0 0.0%

あまり良くなかった 0 0.0%

全く良くなかった 0 0.0%
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その理由を教えてください。

・２回目ということもあり特に問題はなかった。あとは企業側からもこういう人に来てほしいというリクエスト

（例えば当社にマッチするような人、逆にあえて当社や業界をネガティブに感じている人など）を求めると、よりメリット

にな　るかと思います。

・投票制にしていて参加学生の意欲につながると感じました。

Ｑ2.参加にあたっての説明、運営に関してはいかがでしたか？

・ご参加いただいた学生様が弊社のインターンシップの趣旨を理解していらっしゃいました。

　お忙しい中、資料送付・スケジュール調整等でご対応いただき感謝しております。

　事前に全体でマインドセットをしていただき、車内の方針が定まったと思います。

・一生懸命プレゼンしている姿は非常に良かったです。ただ、全体的にですが何を主に伝えたいのかが見えてこず、全体的

に薄い内容に思えてしまったのは残念な点でした。

・それぞれの発表に工夫が見られ、参考になりました。

・堂々とプレゼンされている様子を拝見し、インターンシップ授業で良い変化があったのだと、とても感じました。他社様

のインターンシップ内容も拝見する事が出来、とても勉強になります。

・発表も内容やチームワーク含め非常に良かったです。

途中、小休憩があればよかったと思います。トイレや電話などする時間が取れます。・学生たちの発表はとても良かったと思います。プレゼンについて一生懸命勉強した成果が見て取れました。また、こうし

てほしいといった意見も聞けましたので今後のインターンシップに生かしていければと思います。

・志望企業であるならともかく、そうでない人でも会社のことを調査し、我々が訴えたいことなどもきちんと折

り込んでいるところがとても良かった。我々では気が付かない発見もあった。

大変良かった, 

44.4%
まぁ良かった, 

55.6%

大変良かった まぁ良かった

大変よかった, 

55.6%

まぁ良かった, 

44.4%

大変よかった まぁ良かった
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Q4.来年度同様の企画があった場合、参加したいですか？

はい 7 77.8%

いいえ 2 22.2%
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その理由を教えてください。

Q5.教育機関連携企画に関するご意見ご要望などご記入ください。

・受付対応の連携が取れていなかったようだが、報告会はトラブルがあっても臨機応変に対応していて非常によかった。

・学生が企業での体験や学びについて考え、良い面悪い面をフィードバックしていただけることが学生の視点が

知れたという点で大変学びになりました。

・弊社でお力添えできることが有れば、できる限り協力させていただければと思います。

・弊社都合で誠に恐縮ではございますが、マンパワー不足で今年度のような企画内容ですと難しいかと思っています。もう

少し企業側の負担が少ないならば是非参加させてほしいと思っております。

・もう少し丁寧な受け入れ態勢が整うまで社内整備を行いたい。

・毎度イベントのご案内をいただきありがとうございます。リクルーター養成ゼミに参加してから、採用力が少しずつです

が伸びていると感じております。また、今まで交流ができていなかった大学様と交流する機会を賜り、人脈も少しではあり

ますが、広がっていると感じております。弊社としては、できる限りイベントには参加させていただければと存じます。

・素晴らしい取り組みだと思います。

・他の業務も行っているため、きっかけを頂けることはとてもありがたく、夏前の情報交換会なども継続していただきたい

と思います。

・当社内、少しづつインターンシップ受入れへの理解と協力を得られるようになってきました。メニューも現場での実測体

験などを今年新たに加え、反響の良さから次年度も継続したいと考えています。当社もブラッシュアップできればと考えま

す。・時代に即していると思います。

企業の方も旧態依然ではなく、変化しなくてはならないと感じました。

・学生達から企業側も学ぶことが沢山ありますし、弊社のことを知ってもらえるチャンスでもあります。また、学生たちに

学びの場を提供することで千葉県という地域にも貢献できると考えています。

・「無理なく可能な限り」でお受けいたします。

・インターンシップ後の学生たちに対する評価ですが出来れば当日ではなく、後日提出にしていただければと思います。講

師の人数が少なく、手書きの為、時間がかかってしまい学生たちを拘束する時間が長くなってしまいます。

・事務局のご準備は大変だと思いますが、協力企業がもっと増えるといいですね。

・出張授業なども企画して、業界のことや会社のことを知る機会を増やしてほしい。

・若い人の考え方も毎年変わってくるし、世の中の変化も速いので是非続けていただきたいし、参加大学も増や

してほしいと思います。

はい, 77.8%

いいえ, 

22.2%

はい いいえ

■千葉県採用力サポートプロジェクト(2022(R4)年度）


